

水道水に異臭，味が付いている場合

☆溶剤や樹脂のようなにおいがする

原因	新築やリフォームの水道工事後に多く，水道管工事で使用した接着剤のにおいや，架橋ポリエチレン管やポリブデン管などの樹脂管のにおいが考えられます。健康への被害はなく，工事後，時間の経過とともに，においはなくなっていくます。
対応	水道水をしばらく出してから，使用してください。長時間（半年程度）使用しても，においが消えない場合は，上下水道課までご連絡ください。

☆藻のようなにおいがする

原因	受水槽や高置水槽の管理が不十分な場合，稀に水槽内部で藻が繁殖する場合があります。
対応	受水槽や高置水槽を定期的に清掃し，水道水が滞留しないように管理することが必要です。

☆錆臭・金属臭がする

原因	水道管内で発生した鉄錆が原因で，水道水が滞留すると特に感じます。
対応	水道水を勢いよく出してから，使用してください。しばらく使用しても，においが消えない場合は，上下水道課までご連絡ください。

☆腐敗臭（下水臭）がする

原因	排水管に付属する U 字トラップが乾くと，水道水を流したときに，下水道管からの腐敗臭が排水管を通じて逆流してにおう場合があります。また，三角コーナーや排水口などのにおいを誤認している場合があります。
対応	水道水をコップ等で汲み，排水口から離れた場所でおいを嗅いで，問題なければ，水道水に異状はありません。排水の U 字トラップが乾かないように，排水口に水を流してください。

水道水に異臭，味が付いている場合

☆油のようなにおいがする

原因	集合住宅等では，他の家とも排水管がつながっている場合があります，近所で誤って流された油が，排水管を通じて，流し台や洗面所の排水口でにおう場合があります。
対応	水道水をコップ等で汲み，排水口から離れた場所でおいを嗅いで，問題なければ，水道水に異状はありません。排水口に水を流し，排水の U 字トラップを水で満たしておくことで，においを軽減できます。

☆カルキ臭・塩素臭がする

原因	消毒剤として水道水に加えられている塩素はごく微量ではありますが，体調や環境によって敏感に感じてしまう場合があります。
対応	水道水の塩素消毒は，法律により義務付けられており，コレラ，赤痢，腸チフスなどの伝染病を防止するために衛生上必要不可欠なものです。カルキ臭・塩素臭がすることは，安全な水である証であるため，健康上の問題はありません。

☆苦味や渋味がする

原因	浄水装置の劣化や宅内配管の錆，給湯設備の管材から鉄，銅，亜鉛などの金属類が溶け出して，水に苦味や渋味などを付けることがあります。長時間水を使用していない場合などにこの症状が見られます。
対応	水道水をしばらく出してから，使用してください。それでも収まらない場合は，設備の入れ替えや宅内配管の布設替えが必要になる場合があります。